

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

auf dem kommenden Landesparteitag bewerbe ich mich für das Amt des Beisitzers im Landesvorstand. In den letzten fünf Jahren durfte ich die Freien Demokraten im Landtag von Nordrhein-Westfalen vertreten und mich als jugendpolitischer Sprecher insbesondere für die Interessen der jungen Generation einsetzen – für diese Chance möchte ich mich herzlich bedanken.

Vor gut einem Jahr habe ich mein zweites juristisches Staatsexamen erfolgreich absolviert und mich dazu entschieden, die Unternehmensnachfolge in einer mittelständische Kanzlei im Münsterland anzutreten. Es war mir immer ein Anliegen, den Familienbetrieb meines Vaters weiterführen zu können. Daher werde ich am 15. Mai nicht erneut für den Landtag kandidieren. Mein Herz schlägt aber weiter für die Politik, sodass ich mich zukünftig wieder rein ehrenamtlich für unsere politischen Ideen einsetzen werde. Als Kreisvorsitzender der FDP im Kreis Steinfurt und als stellvertretender Bezirksvorsitzender der FDP Münsterland möchte ich die Anliegen aus dem ländlichen Raum im Landesvorstand vertreten. Dabei bringe ich meine Erfahrungen der letzten fünf Jahren im Landtag und die Perspektive aus der ehrenamtlichen Parteiarbeit mit.

Der Einsatz der Sozialen Medien ist aus der politischen Kommunikation nicht mehr wegzudenken. Im Landesvorstand möchte ich daher praktisch daran mitarbeiten, dass wir unsere politische Arbeit stärker und verständlicher in den Sozialen Medien präsentieren und vor allem vor Ort die bestehenden Potentiale noch mehr ausschöpfen. Hierzu könnte der Landesvorstand „Best Practice“-Leitfäden oder Schulungen für Orts- und Kreisverbände entwickeln, um Sie in Ihrer Kommunikation zu unterstützen und Sie mit Experten im Bereich der Sozialen Medien zu vernetzen.

Um all dies umzusetzen, fehlt nun nur noch Ihre Stimme. Über Ihr Vertrauen würde ich mich sehr freuen – und stehe natürlich jederzeit für Rückfragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen


Alexander Brockmeier

